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  地球温暖化を防ぐために、もっと市は努力してほしいという御要望とし

て、お話を受け止めます。また、ソーラーパネルで発電された電力が、使

われずに捨てられているという状況は、日本のエネルギー政策が原発優先

になっていることも背景にあり、大きな問題だと思っています。 

  地球温暖化を食い止めたいという強い思いを本陳情から受け止めますが、

条例改正という陳情内容は、個々の施設の特性を損なう場合もあり、合意

できないと申し上げ、反対討論といたします。 


